

dèrent la mission de Notre-Dame-de-Foye. La petite chapelle avait été construite à l'endroit où demeure actuellement M. le docteur Brophy.

Vingt-six ans plus tard, les Hurons, se trouvant trop éloignés de l'eau et du bois, se retirèrent à l'Ancienne-Lorette. Le Père Chaumonot y fit construire pour eux une chapelle en l'honneur de la sainte Vierge, semblable en tout à la célèbre *Casa Sancta* de Lorette, en Italie.

La dernière étape de ces restes d'une grande famille fut la Jeune-Lorette, où il existe encore une descendance, qui a beaucoup mieux conservé sa foi que sa nationalité.

N.-E. DIONNE.

